
Die Verwaltung wird gebeten, einen möglichen Erwerb der Fläche an der 
Wilhelminenstraße/Kieler Straße zu prüfen, um ggf. eine Erweiterung der Fahrspuren zu 
realisieren. 
 
Die Verwaltung wird den Antrag prüfen. 
 


